



**Nombre de alumno: RODOLFO
MARGARITO SANCHEZ NAJERA.**

**Nombre del profesor: Lic. PEDRO
ALEJANDRO BRAVO HERNANDEZ**

Nombre del trabajo: ENSAYO UNIDAD I

**Materia: ADMINISTRACION Y
EVALUACION EN LOS SERVICIOS DE
ENFERMERIA**

Grado: 9° CUATRIMESTRE

Grupo: ENFERMERIA

INTRODUCCIÓN

La administración lo encontramos en todas partes desde unas simples vacaciones hasta para quedarnos en casa, para ir de vacaciones necesitamos conocer cuánto dispones de dinero y de tiempo, al igual que quedarnos en casa administramos que películas vamos a ver y las horas que tendremos para ver otras. Así fue que de forma empírica ya se administraba antes que se volviera una ciencia donde de forma muy detallada nos explican cómo administrar y como conocer las bases para que de una forma u otra todo salga a la perfección.

ANTECEDENTES DE LA ADMINISTRACION

La administración es una de las ciencias que siempre será aplicada en cualquier lugar ya sea desde una empresa hasta en el hogar sin excepción, al igual que las demás ciencias todo empezó de forma empírica, anteriormente en los trabajos cada obrero ya sabía su responsabilidad que le tocaba pero no administraban su tiempo, costos en los materiales y el jefe o supervisor de estos no eran los adecuados para este tipo de trabajo ya que no había motivación ni capacitación.

Los primeros que se conocen como padres de la administración son Fayol, Taylor y Weberg quienes con base a su experiencia se dieron cuenta de las fallas y formas de mejorar una empresa creando departamentos para cada área específica con personal capacitado para esa labor; implementaron que a sus subordinados se les diera motivación cuando sea necesario y cuando hicieran bien el trabajo, gratificaciones como bonos o ascensos si lo merecía; esto fue haciendo que la productividad de cada empresa incrementara con un trabajo y producto de calidad.

Estos padres de la administración dieron a conocer puntos importantes o las bases para que las empresas tengan una buena calidad tanto en su producción como el manejo del personal, dando los conceptos de planeación, organización, ejecución y control; en ese orden es muy necesario que antes de ejecutar una acción lo hayamos planeado bien y verificar paso a paso que vaya saliendo bien y con una buena forma de dirigir al personal la producción que se necesita será excelente.

CONCLUSIONES

Podemos concluir que la administración aunque no nos guste lo encontramos en todas partes al igual que en las matemáticas, ya sea un evento planeado o de forma improvisada en ambos tenemos que organizar para ejecutar solo que el factor es el tiempo ya que en uno has más tiempo y en otro no. En nuestra profesión de enfermería debemos estar preparados ya que vamos a rotar en todos los departamentos y tal vez en algún momento estemos en un nivel jerárquico muy alto.